# 1 - 1

#### 部活動

#### 5月1日に入部しました

それぞれ好きな部に入り活動しています。5月に入って朝練習が始まりました。

1年生にとって朝が早く大変ですがはやく慣れて先輩方に追いつけるように頑張ります。

#### 日光遠足

5月25日に遠足で日光東照宮に行ってきました。

湯滝や中禅寺湖、華厳の滝、戦場ヶ原などを見てきました。

戦場ヶ原でのハイキングなど日光の自然にたくさん感じることができました。また、東照宮では、五重塔や眠り猫、陽明門を見て日光の歴史も学ぶことができました。

あいにくの雨でしたが楽しく歴史の勉強ができた1日でした。

### 総合体育大会

6月 20、21、22 日に総合体育大会が行われました。

私達1年生にとって初めての大会でした。

私達は、ずっとこの大会に向かって必死に頑張って練習してきた た先輩を見てきました。

私達は先輩方に頑張ってほしいと一生懸命サポートをしてきて来ました。

そして大会の日がきました。

戦っている先輩方を力いっぱい応援しました。

あきらめないで戦った総合体育大会でした。

# 体育祭

9月8日に、体育祭がありました。私たち 1 年生にとっては、 初めての体育祭でした。団の優勝を目指して団体戦は、心を 1 つにして、頑張りました。個人戦は、1人1人が自分の力を精一杯出しました。

最後まで諦めない体育祭でした。

# 新人体育大会

9月26・27・28日に、新人体育大会がありました。私達1年生は、2年生と協力して、勝利をつかもうと、日頃の練習の成果を発揮しました。部活それぞれ結果は違いましたが、1人1人が勝利を目指し、闘志を燃やし、頑張りました。

# さくら祭・劇

10月21日に、桜丘中の一大イベントのさくら祭がありまし

た。1年生にとっての初めてのさくら祭でした。日々練習をして きた成果を発揮し、一生懸命頑張りました。1・1は、小道具を 作らず「エコ作戦」を実行しました。良くできました。

# 合唱コンクール

エンジョイタイムの後、合唱コンクールが行われました。劇が終わり、エンジョイタイムが終わっても緊張はほぐれませんでした。 おなかいっぱいの中、精一杯歌いました。心に残ったさくら祭でした。

次は、川島杯です。勝利に向けて頑張ります。